PYC KURZ UND KNAPP 30 - 2018 🕞



Ferienregatta: Sweet Sixteen vor Hardrock

Bei hochsommerlichen Temperaturen und guten Windbedingungen starteten am letzten Mittwoch 52 Schiffe zum 4. Lauf der Ferienregatta. Unsere Sweet Sixteen mit Daniel Ebeling und Crew ließ nichts anbrennen und siegte souverän. Jens Hartwig mit seiner Hardrock machte den Doppelsieg des PYC komplett. Auf dem dritten Platz landete Joachim Schmidt (BYC) mit dem H-Boot Ciao. Zum 🔁 Ergebnis (/sites/default/files/20180802 ergebnis vierte wettfahrt korrigiert.pdf)

Nachbarschaftsstreit: Endgültiges Urteil wird am 9. August gefällt

Seit 2011 kämpft der PYC gegen das Bezirksamt Steglitz-Zehlendorf, um einen überdimensionierten Neubau auf dem Nachbargrundstück zu verhindern – mit Erfolg in der ersten und zweiten Instanz der Verwaltungsgerichtsbarkeit. Da der Grundstückseigentümer Abris Lelbach als Nebenbeklagter jeweils Revision gegen die Urteile eingelegt hat, wird der Streit nun letztinstanzlich am Donnerstag, dem 09.08.2018, vor dem Bundesverwaltungsgericht in Leipzig verhandelt und entschieden. Der Vorstand wird an der Verhandlung teilnehmen, der Club wird von seiner Rechtsanwältin vertreten. Über das Urteil wird in der nächsten Ausgabe berichtet. Eine Zusammenfassung der langwierigen Geschichte ist am Montag hier (https://www.morgenpost.de/bezirke/steglitz-zehlendorf/article215015121/Rechtsstreit-um-Bauprojekt-am-Wannsee-Entscheidung-naht.html) in der Berliner Morgenpost erschienen.

Termine

Ferienregatta (BYC, PYC, VS03): Mittwochs, noch am 08. und 15.08.2018

Potsdamer Kanne: Sonnabend/Sonntag, 01./02.09.2018

Bernhard Seidel, 06.08.2018